



Studio

18 m²

Réf. STG/GG/11220/V

350 000 €

Paris 14^{ème}

Appartement à vendre (75014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Montparnasse / Raspail - Exclusivité en rez-de-jardin sur cour arborée, un charmant studio de 17,72m² (loi Carrez) avec pièce de vie de plain pied sur une terrasse ensoleillé de 10m², cuisine entièrement équipée, salle d'eau avec wc et des rangements. Exposition Sud/Est, calme absolu. Vendu meublé. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'Ile Saint Louis, Saint-Germain-des-Prés, le Champ de mars, le Triangle d'Or du 8ème et le Parc Monceau. Depuis 1997, nous vous proposons un éventail de biens sélectionnés et valorisés ...

Montparnasse / Raspail neighbourhood. This delightful courtyard-level studio apartment offering 17.72 sqm of living space as defined by the Carrez Law includes a living room opening onto a sunny 10 sqm terrace, a fully equipped kitchen, and a shower room with a wc. Fitted storage space. South-east facing, and very peaceful. Sold furnished. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint Germain des Prés, Champ de Mars, 8th District Golden Triangle, and Parc Monceau. Since 1997, we have been managing a carefully ...

DISTRICT SAINT-GERMAIN

2 rue de Tournon - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

